



Accepter l'inacceptable ?

Le 27 novembre 2007, la réunion d'Annapolis prétendait, sous égide américaine, « relancer le processus de paix ». Si certains ont voulu y croire, ils ne peuvent aujourd'hui que constater le gâchis.

Impudence et mensonge

Dès le lendemain on a vu se succéder comme jamais les annonces d'extension des colonies tout en continuant tranquillement à parler de processus de paix.

Il n'y a là nulle schizophrénie de la part des dirigeants israéliens, mais la tranquille impudence de ceux qui se savent inconditionnellement soutenus par l'ami américain. Dans les 8 premiers mois de l'année 417 appels d'offres pour construction de logements lancés en Cisjordanie, 1760 dans la région « annexée » de Jérusalem, 125 dans les colonies non officiellement reconnues (mais protégées par l'armée), soit le double de la même période en 2007.

Extrait de la Charte AFPS

L'AFPS soutient le peuple palestinien dans sa lutte pour la réalisation de ses droits nationaux. Elle agit pour une paix réelle et durable fondée sur l'application du droit international : la fin de l'occupation de tous les territoires envahis en 1967, le démantèlement de toutes les colonies, la création d'un Etat palestinien indépendant, souverain et viable, avec Jérusalem-Est pour capitale, la reconnaissance du droit au retour des réfugiés (résolution 194 de l'ONU)

L'association coopère avec les associations israéliennes dont l'objectif clairement exprimé est le soutien aux droits nationaux du peuple palestinien.

L'association se réclame du principe de laïcité et est ouverte à toute personne physique ou morale à l'exclusion de celles qui professent une idéologie raciste.

Le blocus criminel de Gaza s'est poursuivi (avec la complicité à peine masquée du gouvernement égyptien) : les marchandises n'entrent qu'au compte-goutte, la population, en voie d'appauvrissement accéléré, ne vit plus que de la charité internationale... quand on laisse passer l'aide humanitaire. L'air empesté l'huile de friture utilisée comme carburant ! Saluons les militants des 2 bateaux arrivés à Gaza en Aout, symbole de la solidarité des populations quand nos gouvernements laissent faire !

Dans la vallée du Jourdain, zone militaire à accès restreint, les populations sont harcelées et sous menace permanente d'expulsion. Depuis le 4 juin, le village d'Al Farisiya est sous la menace d'un ordre militaire de destruction que la mobilisation internationale a, pour l'heure, permis de repousser. Le 12 août, 25 échoppes de paysans étaient détruites le long de la route longeant le Jourdain. Le 25 août, 45 bâtiments d'habitation et d'élevage des environs d'Al Hadidiya recevaient un ordre de démolition.

On pourrait continuer longtemps la liste des exactions commises en violation du droit interna-

Association -
France
Palestine
Solidarité :

Gentilly

afps.gentilly@laposte.net
www.france-palestine.org

tional et des Conventions de Genève alors qu'Israël continue benoîtement à parler de Paix sans susciter autre chose de la part de la France et de l'UE que des appels à la « retenue » !

Impasse politique

Dans ce contexte d'agression permanente, les divisions entre Fatah et Hamas qui ne s'apaisent pas malgré diverses tentatives de médiations sont sévèrement jugées par une population qui n'aspire qu'à l'unité.

Mais si certains sont tentés par un repli protecteur sur le clan et les traditions, un mouvement de résistance venant de la société civile est peu à peu en train d'émerger.

Résistance populaire

C'est le combat contre la construction du Mur et son cortège de spoliations qui a conduit des palestiniens à cette résistance. Depuis 4 ans Bil'in, village de 1800 habitants à l'ouest de Ramallah, est entré en résistance contre le vol de ses terres par les nouvelles colonies qui s'avancent à l'abri du Mur. Semaine après semaine la population, tous âges confondus, manifeste pacifiquement, appuyée par des militants israéliens et internationaux. Elle affronte avec courage et détermination une répression brutale qui a fait de nombreux blessés.

Et Bil'in n'est pas seul : Budrus, Jayyuz, Um Salamuna, Hébron... Nil'in où cet été un enfant de 10 ans et un jeune de 17 ans ont été tués par l'armée lors de manifestations pacifiques... malgré la présence d'internationaux. **El-Khader, village où nous avons depuis 2004 un partenariat avec le Centre pour enfants, s'inscrit très fortement dans cette lutte.** Tous les vendredis des manifestations se tiennent devant le Mur.

Cette résistance pacifique, difficile marquée comme à Nil'in, Bil'in par des arrestations, des manifestants blessés a permis que le stade qui devait se retrouver séparé du village par le Mur reste à l'intérieur du village. Malheureusement Le Mur a privé EL-Khader de 90% de ses terres cultivables

C'est dire la difficulté de ce combat qui affronte un adversaire surarmé qui joue de son impunité.

Combat difficile, peu relayé par les médias qui renoue avec cette 1ère Intifada qui imposa naguère, sans armes, la reconnaissance de l'existence du peuple palestinien.

Dire notre refus

Nous ne pouvons rester sans réaction devant le déni permanent de la justice et du droit. Il nous faut soutenir avec force la résistance non-violente de ces villages palestiniens qui sans armes manifestent chaque vendredi avec l'appui d'Israéliens et d'internationaux

Nous appelons les citoyens de Gentilly à sanctionner l'occupation et la colonisation.

Refusons d'acheter des produits israéliens et faisons le savoir à nos gouvernants, pour cela, des cartes sont à votre disposition sur notre stand

(Merci de ne pas jeter sur la voie publique)

Foire aux trocs et aux livres

Le Comité France Palestine de Gentilly vous invite à venir le rejoindre sur son stand

Livres, objets divers, vêtements, gâteaux, huile d'olive de Palestine sont à votre disposition, les bénéfices de la vente de ces produits sont versés intégralement aux palestiniens :

- parrainage de Sleemane, enfant palestinien d'un village près d'Hébron
- partenariat avec le Centre d'enfants qui accueille des enfants handicapés ou non pour aménager de nouvelles classes et permettre d'accueillir des enfants en retard scolaire

Vous pourrez aussi échanger avec nous sur la situation en Palestine et, si vous le voulez, adresser à nos gouvernants des cartes indiquant votre refus d'acheter des produits israéliens tant qu'Israël continuera sa politique de colonisation.

Samedi 29 novembre 2008

D'ores et déjà, notez sur vos agendas que nous organiserons le 29 novembre au Centre Municipale d'Action Culturel de Gentilly (CMAC 2, rue Jules Ferry)

8 HEURES POUR LA PALESTINE.

Film, débat, échanges, diner convivial

Un invité d'honneur, animera le débat, le comité de Gentilly à invité :

Monsieur Jeff HALPER, juif israélien :

Est le coordinateur du Comité israélien contre la démolition des maisons (ICAHN). Comité qui reconstruit les maisons palestiniennes détruites par les forces d'occupation. (<http://www.icahd.org/eng/> - site en anglais)

Jeff Halper militant des droits humains, militant anticolonialiste à participer à l'initiative « FreeGaza ».

Il fut l'un des ces femmes et hommes qui en septembre 2008 ont réussies à « vaincre » le blocus inhumain de Gaza en faisant accoster un bateau au port de Gaza malgré la marine militaire israélienne. Suite à cette action Jeff Halper sera arrêté par l'armée et la police israélienne il est actuellement inculpé en Israël pour avoir pénétré à Gaza via la mer. Il peut être joint à l'adresse : jeff@icahd.org

Liberté pour Salah Hamouri

Salah Hamouri, de nationalité française et palestinienne, venait régulièrement en vacances chez sa grand-mère aux Vennes, à Bourg en Bresse, et les gens du quartier s'en souviennent.

Palestinien par son père, il étudiait à l'université de Bethléem et comme tous les étudiants, militait dans un parti politique, le Front Populaire de Libération de la Palestine (FPLP). Il ne fait que réclamer le respect du droit des Palestiniens à vivre en paix dans un État viable tel que défini par les résolutions de l'ONU.

Cela a suffi pour qu'il soit « kidnappé » par l'armée israélienne et jeté en prison. Depuis 3 ans, il est donc emprisonné.

Sa maman n'est autorisée à lui rendre visite que durant 45 minutes une fois par quinzaine. Près de 11 000 Palestiniens sont ainsi emprisonnés par Israël, dans un arbitraire total, sans que les instances internationales ne réagissent.

Signez et faites signer la pétition pour la libération de Salah à cette adresse internet :

<http://www.france-palestine.org/article7743.html>